

«Sois fidèle jusqu'à la mort et je te donnerai la couronne de la vie.»

C'est par ce verset reçu lors de sa confirmation que nous faisons part du décès, à l'âge de 70 ans, de notre cher

Jean-Jacques GAUDARD

Pasteur

qui nous a quittés le 9 décembre 2014, dans la maladie, mais surtout dans l'espérance de la Résurrection.

Sont dans une très grande tristesse, mais animés dans la foi en Jésus-Christ le Vainqueur de la mort que nous le remettons au Seigneur le vendredi 12 décembre à 14 heures au Temple de Clarens.

Sa très chère épouse Ruth **Gaudard-Stämpfli**;

Ses chers enfants Pierre-André et Anne-Claire;

et toute sa famille qui l'a accompagné jusqu'au bout.

Dieu est Amour. Amen.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.